
（やさしい日本語
に ほ ん ご

） 

新型
しんがた

コロナウィルスが 

たくさん あるときは、 

奥 州
おうしゅう

金
かね

ケ崎
がさき

休 日
きゅうじつ

・夜間
やかん

診 療 所
しんりょうじょ

 

(日
にち

よう 日
び

・ 祝 日
しゅくじつ

・夜
よる

 の 病 院
びょういん

)、 

日
にち

よう 日
び

の 歯医者
は い し ゃ

 は 

 休
やす

みに なるかもしれません。 

電話
でんわ

で きいてください。 

奥州市
おうしゅうし

の ホームページを 

見
み

てください。 
 

休
やす

みの ときの 病 院
びょういん

は 

市立
しりつ

病 院
びょういん

、県立
けんりつ

病 院
びょういん

 など に 

きいてください。 
 

☎(問合
といあわ

せ) 

奥 州
おうしゅう

金
かね

ケ崎
がさき

休 日
きゅうじつ

・夜間
やかん

診 療 所
しんりょうじょ

  

(0197-25-3935)  

奥 州
おうしゅう

金
かね

ケ崎
がさき

行 政
ぎょうせい

事務
じ む

組合
くみあい

(0197-24-5821) 

奥 州
おうしゅう

歯科
し か

医師会
い し か い

 事務局
じむきょく

 

(0197-24-0810) 

税金
ぜいきん

 

市県民税
しけんみんぜい

(2期
き

)、 

国民健康保険税
こくみんけんこうほけんぜい

(2期
き

)は 

8月
がつ

31日
にち

( 火
かようび

)までに 

払
はら

ってください。 

口座
こうざ

振替
ふりかえ

が 便利
べんり

です。 

 

☎(問合
といあわ

せ) 市
し

役所
やくしょ

(水沢
みずさわ

)

納税課
のうぜいか

 収 納 係
しゅうのうがかり

 

(0197-34-2227） 

 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

水沢
みずさわ

 

いつ？ 病 院
びょういん

 ☎0197- 住 所
じゅうしょ

 

日曜日
にちようび

・祝 日
しゅくじつ

 

午前
ごぜん

8:30～午後
ご ご

4:00 

(夜
よる

は毎日
まいにち

 午後
ご ご

6:30～9:00) 

奥州
おうしゅう

金
かね

ケ崎
が さ き

休日
きゅうじつ

診療所
しんりょうじょ

 
25-3935 多賀

た が

21－1 

歯医者
は い し ゃ

（午前
ごぜん

9：00～12：00） 

いつ？ 病 院
びょういん

 ☎0197- 住 所
じゅうしょ

 

1 日
ついたち

 佐々木
さ さ き

歯科
し か

医院
いいん

 31-1313 江刺
えさし

 西大通
にしおおどお

り 9-14 

8日
ようか

 すずき歯科
し か

クリニック 31-1811 江刺
えさし

 豊田町
とよたちょう

2-5-19 

15日
にち

 あべ歯科
し か

医院
いいん

 22-8522 胆沢
いさわ

 小山
おやま

 尻
しり

沼
ぬま

38-18 

22日
にち

 あべ歯科
し か

クリニック 44-3918 金ヶ崎町
かねがさきちょう

 西根
にしね

 荒巻
あらまき

25-1 

29日
にち

 有住
ありすみ

歯科
し か

医院
いいん

 42-3006 金ヶ崎町
かねがさきちょう

 西根
にしね

 町裏
まちうら

60-2 

整骨院
せいこついん

（午前
ごぜん

9：00～午後
ご ご

3：00） 

いつ？   病 院
びょういん

 ☎0197- 住 所
じゅうしょ

 

1 日
ついたち

 星
ほし

整骨院
せいこついん

 25-3742 水沢
みずさわ

福吉
ふくよし

町
ちょう

6-12 

8日
ようか

 おおまち整骨院
せいこついん

 47-4110 水沢
みずさわ

 大町
おおまち

75-2 

15日
にち

 阿部
あ べ

整骨院
せいこついん

 35-1036 江刺
えさし

 六日町
むいかまち

7-17 

22日
にち

 古村
こむら

整骨院
せいこついん

 24-4542 水沢
みずさわ

 三本木
さんぼんぎ

 4-9 

29日
にち

 伊藤
いとう

整骨院
せいこついん

 22-3851 水沢
みずさわ

 南 大 鐘
みなみおおがね

 1-1-8 

★こども救 急 相 談 電 話
きゅうきゅうそうだんでんわ

(019-605-9000)毎 日
まいにち

(年 中 無 休
ねんじゅうむきゅう

)午後
ご ご

7:00～11:00 

奥州市
お う し ゅ う し

多言語
た げ ん ご

情報紙
じ ょ う ほ う し

 

 

日曜
にちよう

・祝 日
しゅくじつ

の病 院
びょういん

（８月
がつ

） 

2021年
ね ん

 ８月
が つ

 

【発行
はっこう

】 

奥州市
おうしゅうし

ILC推進室
すいしんしつ

 

奥州市
おうしゅうし

地域
ちいき

づくり推進課
すいしんか

 

奥 州 市 国 際 交 流 協 会
おうしゅうしこくさいこうりゅうきょうかい

 

児童
じどう

扶養
ふよう

手当
てあて

の「 現 況 届
げんきょうとどけ

」を 市
し

役所
やくしょ

に 出
だ

してください。 

児童
じどう

扶養
ふよう

手当
てあて

を 続
つづ

けて もらうために 

「 現 況 届
げんきょうとどけ

」を 出
だ

してください。 

受
う

け付
つ

け  8月
がつ

11日
にち

( 水
すいようび

)～16日
にち

( 月
げつようび

) 

※土
ど

よう日
び

、日
にち

よう日
び

は 受
う

け付
つ

けしません。 

※受
う

け付
つ

けの 日
ひ

は 地域
ちいき

によって 違
ちが

います。 

お知
し

らせ(手紙
てがみ

)を 見
み

てください。8月
がつ

に 送
おく

ります。 

☎(問合
といあわ

せ) 市
し

役所
やくしょ

 こども家庭課
か て い か

 家庭
かてい

福祉係
ふくしかかり

(0197-34-1585) 

総合
そうごう

支所
ししょ

 児童
じどう

扶養
ふよう

手当
てあて

 担当
たんとう

グループ 

64歳
さい

までの みなさん  

新型
しんがた

コロナウィルス ワクチン 注 射
ちゅうしゃ

が 少
すこ

し 遅
おそ

くなります。 

奥州市
おうしゅうし

の HPを 見
み

てください。 



 

 

 

<法
ほう

 律
りつ

 相
そう

 談
だん

> 予約
よやく

を してください。お金
かね

は かかりません(￥0)。 

結婚
けっこん

、離婚
りこん

 などの 相談
そうだん

が できます。在 留
ざいりゅう

資格
しかく

(ビザ)の 相談
そうだん

は できません。 

    い つ？ 8月
がつ

11日
にち

 ( 水
すいようび

)・24日
にち

( 火
かようび

) 午前
ごぜん

10:00～午後
ご ご

4:00 

どこ？・☎(問合
といあわ

せ・予約
よやく

) 市役所
しやくしょ

(水沢
みずさわ

)市民課
し み ん か

 総合
そうごう

相談室
そうだんしつ

(0197-34-2915) 

<年
ねん

 金
きん

 相
そう

 談
だん

> 前
まえ

の 日
ひ

までに 予約
よやく

を してください。 

年金
ねんきん

について 相談
そうだん

できます。 

い つ？ 8月
がつ

5日
いつか

( 木
もくようび

) 午前
ごぜん

10:00～午後
ご ご

3:15 

ど こ？ 市役所
しやくしょ

(江刺
えさし

総合
そうごう

支所
ししょ

) 

☎(問合
といあわ

せ・予約
よやく

) 一 関
いちのせき

年金
ねんきん

事務所
じ む し ょ

(0191-23-4246) 

 

 

＜ 行
ぎょう

 政
せい

 相
そう

 談
だん

＞ 行 政
ぎょうせい

相談
そうだん

委員
いいん

に 相談
そうだん

できます。 

＜人
じん

 権
けん

  相
そう

 談
だん

＞ 人権
じんけん

擁護
ようご

委員
いいん

に 相談
そうだん

できます。 

＜消費
しょうひ

生活
せいかつ

相談
そうだん

＞ もの・サービスを 買
か

ったときの 問題
もんだい

、契約
けいやく

の 問題
もんだい

について 相談
そうだん

できます。 

☎(問合
といあわ

せ・予約
よやく

) 市役所
しやくしょ

(水沢
みずさわ

)市民課
し み ん か

 総合
そうごう

相談室
そうだんしつ

(0197-34-2915) 

 

 

 

 

 

 

どこ？ 行 政
ぎょうせい

相談
そうだん

 人権
じんけん

相談
そうだん

 消費
しょうひ

生活
せいかつ

相談
そうだん

 

市役所
しやくしょ

(水沢
みずさわ

) 

市民課
し み ん か

 総合
そうごう

相談室
そうだんしつ

 

13日
にち

( 金
きんようび

) 

27日
にち

( 金
きんようび

) 

午後
ご ご

1:00 

～3:00 

5日
いつか

( 木
もくようび

) 

19日
にち

( 木
もくようび

) 

午後
ご ご

1:30 

～3:30 

月
げつ

よう日
び

～ 

金
きん

よう日
び

 

午前
ごぜん

9:00～ 

午後
ご ご

5:00 

受付
うけつけ

は午後
ご ご

4:00

までです。 

市役所
しやくしょ

(江刺
えさし

総合
そうごう

支所
ししょ

) 

市民
しみん

生活
せいかつ

グループ 
11日

にち

( 水
すいようび

) 
午前
ごぜん

9:30 

～11:30 
17日

にち

( 火
かようび

) 
午後
ご ご

1:30 

～3:30 

毎 週
まいしゅう

 

月
げつ

よう日
び

 
午前
ごぜん

10:00～ 

午後
ご ご

3:00 

前
まえ

の 日
ひ

までに 

予約
よやく

してくださ

い 

市役所
しやくしょ

(前沢
まえさわ

総合
そうごう

支所
し し ょ

) 

市民
しみん

福祉
ふくし

グループ 
19日

にち

( 木
もくようび

) 
午前
ごぜん

9:00 

～12:00 
 

毎 週
まいしゅう

 

火
か

よう日
び

 

市役所
しやくしょ

(胆沢
いさわ

総合
そうごう

支所
ししょ

) 

市民
しみん

生活
せいかつ

グループ 
24日

にち

( 火
かようび

) 
午後
ご ご

1:30 

～3:00 
 

毎 週
まいしゅう

 

木
もく

よう日
び

 

衣 川
ころもがわ

 

保健
ほけん

福祉
ふくし

センター 
  

毎 週
まいしゅう

 

金
きん

よう日
び

 

胆沢
いさわ

愛宕
あたご

地区
ち く

センター  5日
いつか

( 木
もくようび

) 
午後
ご ご

1:30 

～3:30 
 

相
そう

 談
だん

（８月
がつ

） 

【発行
はっこう

】奥州市
おうしゅうし

ILC推進室
すいしんしつ

・奥州市
おうしゅうし

地域
ちいき

づくり推進課
すいしんか

・奥 州 市 国 際 交 流 協 会
おうしゅうしこくさいこうりゅうきょうかい

 



今
いま

、新 型
しんがた

 コロナウィルス が あります から、 

イベントが なくなるかもしれません。 

日
ひ

にち・内 容
ないよう

が変
か

わるかもしれません。 

奥 州 市
おうしゅうし

の ホームページ、イベントを する 場所
ばしょ

の 

ホームページ など を 見
み

てください。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

イベント 

 

お知
し

らせ 

 

藤原
ふじわら

の郷
さと

 夏
なつ

のイベント 

■真夏
まなつ

の ライトアップ・プロジェクトマッピング 

い つ？ 8月
がつ

6日
むいか

( 金
きんようび

)～12日
にち

( 木
もくようび

) 

午後
ご ご

6:00～9：00 

いくら？ 中 学 生
ちゅうがくせい

～大人
おとな

￥400 

     小 学 生
しょうがくせい

￥200 

小
ちい

さい 子
こ

ども￥0 

 

■奥 州
おうしゅう

藤原
ふじわら

氏
し

 黄金
おうごん

文化
ぶんか

を 支
ささ

えた 砂金
さきん

採
と

り体験
たいけん

 

い つ？ ～8月
がつ

15日
にち

( 日
にちようび

) 

【平日
へいじつ

】午前
ごぜん

11:00～午後
ご ご

3:00 

【土
ど

よう日
び

・日
にち

よう日
び

・祝 日
しゅくじつ

・8月
がつ

13日
にち

～15日
にち

】 

午前
ごぜん

10:00～午後
ご ご

3:00 

いくら？ 1回
かい

￥500 

 

・(問合
といあわ

せ) えさし藤原
ふじわら

の郷
さと

(0197-35-7791) 

博物館
はくぶつかん

・記念館
きねんかん

を 見
み

ることができます。お金
かね

は かかりません(￥０)。 

～北上市
きたかみし

・金ヶ崎町
かねがさきちょう

・西和賀町
にしわがまち

・奥州市
おうしゅうし

の 小 学 生
しょうがくせい

・中 学 生
ちゅうがくせい

～ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

・(問合
といあわ

せ) 奥 州
おうしゅう

市
し

役所
やくしょ

 政策
せいさく

企画課
き か く か

 企画
きかく

推 進 係
すいしんがかり

(0197-34-2125) 

【北上市
きたかみし

】 

■北上市
きたかみし

立
りつ

博物館
はくぶつかん

 

(北上市
きたかみし

 立花
たちばな

 14-59ほか ・0197-64-1765) 

■北上市
きたかみし

立
りつ

 鬼
おに

の 館
やかた

 

(北上市
きたかみし

 和賀町
わがちょう

 岩崎
いわさき

 16-131 ・0191-73-8488) 

■利根山光人
とねやまこうじん

 記念
きねん

美術館
びじゅつかん

 

(北上市
きたかみし

 立花
たちばな

 15-153-2 ・0197-65-1808) 

 

【金ヶ崎町
かねがさきちょう

】 

■金ヶ崎
かねがさき

 要害
ようがい

歴史館
れきしかん

 

(金ヶ崎町
かねがさきちょう

 西根
にしね

 達
だて

小路
こうじ

 2-1 ・0197-42-3060) 

■軍馬
ぐんば

の郷
さと

 六原資料館
ろくはらしりょうかん

 

(金ヶ崎町
かねがさきちょう

 六原
ろくはら

 蟹子沢
かにこざわ

 17-1 ・0197-43-2077) 

■千田
ち だ

正
ただし

 記念館
きねんかん

 

 (5月
がつ

～10月
がつ

の 金よう日
び

・土
ど

よう日
び

・日
にち

よう日
び

 だけ) 

(金ヶ崎町
かねがさきちょう

 三ヶ尻
み か じ り

 谷
や

地中
ちなか

 98   0197-42-2495) 

 

 

【西和賀町
にしわがまち

】 

■西和賀町
にしわがまち

 歴史
れきし

民俗
みんぞく

資料館
しりょうかん

 

■川村
かわむら

美術館
びじゅつかん

 デッサン館
かん

 

(西和賀町
にしわがまち

 上野々
う え の の

 39-190-2 ・0197-82-3240) 

【奥州市
おうしゅうし

】 

■牛
うし

の博物館
はくぶつかん

 

(奥州市
おうしゅうし

 前沢
まえさわ

 南陣馬
みなみじんば

 103-1 ・0197-56-7666) 

■胆沢
いさわ

 郷土
きょうど

資料館
しりょうかん

 

(奥州市
おうしゅうし

 胆沢
いさわ

 南都田
な つ た

 加賀谷地
か が や ち

 1-1 ・0191-46-2133) 

■衣 川
ころもがわ

 歴史
れきし

ふれあい館
かん

 

(奥州市
おうしゅうし

 衣 川
ころもがわ

 日向
ひなた

 60-18 ・0197-52-3750) 

■子
こ

ども～高校生
こうこうせい

 無料
むりょう

(￥０) 

 高野
たかの

長 英
ちょうえい

 記念館
きねんかん

、後藤
ごとう

新平
しんぺい

 記念館
きねんかん

、 

 斎藤
さいとう

實
まこと

 記念館
きねんかん

、奥州市
おうしゅうし

伝統
でんとう

産 業
さんぎょう

会館
かいかん

、 

 奥州市
おうしゅうし

埋蔵
まいぞう

文化
ぶんか

財
ざい

調査
ちょうさ

センター 

■みなさん 無料
むりょう

(￥０) 

 武家
ぶ け

住 宅
じゅうたく

資料館
しりょうかん

、菊田
きくた

一夫
かずお

 記念館
きねんかん

 

星空観望会
ほしぞらかんぼうかい

 (星
ほし

を 見
み

る会
かい

) 

「ペルセウス座
ざ

流 星 群
りゅうせいぐん

を 見
み

よう!!」 

い つ？ 8月
がつ

14日
にち

 ( 土
どようび

) 午後
ご ご

7:00～8:30 

ど こ？ 奥州宇宙遊学館
おうしゅううちゅうゆうがくかん

 セミナー室
しつ

 

何
なん

   人
にん

？  30人
にん

(予約
よやく

を してください) 

いくら？ ￥0(お金
かね

は かかりません)  

☎(問合
といあわ

せ・申
もう

し込
こ

み)  

奥州宇宙遊学館
おうしゅううちゅうゆうがくかん

(0197-24-2020) 

※雨
あめ

が 降
ふ

ったら ありません。 

※敷物
しきもの

を 持
も

ってきてください。 

【発行
はっこう

】奥州市
おうしゅうし

ILC推進室
すいしんしつ

・奥州市
おうしゅうし

地域
ちいき

づくり推進課
すいしんか
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お盆
ぼん

の 情 報
じょうほう

(8月
がつ

12日
にち

～16日
にち

) 

  12日
にち

( 木
もくようび

) 

13日
にち

( 金
きんようび

) 

1 4 日
じゅうよっか

( 土
どようび

) 

15日
にち

 

( 日
にちようび

) 

16日
にち

 

( 月
げつようび

) 
問合
といあわ

せ 

病 院
びょういん

 
市立
しりつ

病 院
びょういん

 

など 

いつもと 

同
おな

じ 
お休

やす

み (※) 
いつもと 

同
おな

じ 
★ 

バス 

市営
しえい

バス いつもと 

同
おな

じ 

日
にち

よう日
び

・祝 日
しゅくじつ

の 時間
じかん

 

いつもと 

同
おな

じ 

岩手県
いわてけん

交通
こうつう

 胆江
たんこう

営 業 所
えいぎょうしょ

 

(☎ 0197-35-2185)  Ｚバス 羽田
は だ

・黒石
くろいし

線
せん

の バス だけ 

前沢
まえさわ

バス いつもと 同
おな

じ お休
やす

み 
社会
しゃかい

福祉協
ふくしきょう

議会
ぎかい

 前沢
まえさわ

支所
ししょ

 

(☎ 0197-56-2148・有線
ゆうせん

3968) 

衣 川
ころもがわ

バス お休
やす

み 
衣 川
ころもがわ

タクシー 

(☎ 0197-52-3011) 

ゴミ 
リサイクル 

ごみ いつもと 同
おな

じ 
市
し

役所
やくしょ

  

生活
せいかつ

環境課
かんきょうか

 生活
せいかつ

衛 生 係
えいせいかかり

 

(☎ 0197-34-2341) 
リサイクル 

・水沢
みずさわ

は いつもと 同
おな

じ。 

・江刺
えさし

、前沢
まえさわ

、胆沢
いさわ

、衣 川
ころもがわ

は ごみの カレンダーを 

見
み

て ください。 

 

■トイレの くみとり (くりみとりを しない日
ひ

) 

  〇 水沢
みずさわ

(水沢
みずさわ

環 境
かんきょう

公社
こうしゃ

)、江刺
えさし

(江刺
えさし

衛生社
えいせいしゃ

)、前沢
まえさわ

(丸
まる

高清掃社
たかせいそうしゃ

) … 8月
がつ

14日
にち

 ( 土
どようび

)・15日
にち

( 日
にちようび

) 

   〇 江刺
えさし

(環 境
かんきょう

保全
ほぜん

) … 8月
がつ

13日
にち

( 金
きんようび

)～16日
にち

( 月
げつようび

) 

〇 胆沢
いさわ

(ＳＫＫオカド) … 8月
がつ

14日
にち

 ( 土
どようび

)～16日
にち

( 月
げつようび

) 

  〇 衣 川
ころもがわ

(衣 川
ころもがわ

環 境
かんきょう

) … 8月
がつ

13日
にち

( 金
きんようび

)～15日
にち

( 日
にちようび

) 

 

 

※急 患
きゅうかん

( 急
きゅう

に 具合
ぐあい

が 悪
わる

くなった 人
ひと

)は 水沢
みずさわ

病 院
びょういん

と まごころ病 院
びょういん

に 行
い

ってください。 

 

★病 院
びょういん

の 電話番号
でんわばんごう

 

水沢
みずさわ

病 院
びょういん

(☎0197-25-3833) 

まごころ病 院
びょういん

(☎0197-46-2121) 

前沢
まえさわ

診 療 所
しんりょうじょ

(☎0197-41-3200)、 

衣 川
ころもがわ

診 療 所
しんりょうじょ

(☎0197-52-3500) 

衣 川
ころもがわ

歯科
し か

診 療 所
しんりょうじょ

(☎0197-52-3602) 

お知
し

らせ 
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すいしんか
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■熱
ねつ

が ある とき、具合
ぐあい

が 悪
わる

いときは、かかりつけ医
い

(いつも 行
い

っている 病 院
びょういん

)に 電話
でんわ

してください。 

■どの 病 院
びょういん

に 相談
そうだん

すればいいか わからないときは、「受診
じゅしん

・相談
そうだん

センター」に 電話
でんわ

してください。 

          
 
 
 
 

 
 
 
 
 

 
 
 
 
  
 
 
 
 

 
 
 
 
 
 
 
 

 
 
 
 
 

  
 

■外国人
がいこくじん

の みなさん 

    いわて外国人
がいこくじん

県民
けんみん

 相談
そうだん

・支援
しえん

センター 

019-654-8900 毎日
まいにち

・午前
ごぜん

9:00～午後
ご ご

8:00  

✉iwate-support-center@iwate-ia.or.jp 

 

 
 

新型
しんがた

コロナウイルスについて 

 

 

 

【発行
はっこう

】奥州市
おうしゅうし

ILC推進室
すいしんしつ

・奥州市
おうしゅうし

地域
ちいき

づくり推進課
すいしんか

・奥 州 市 国 際 交 流 協 会
おうしゅうしこくさいこうりゅうきょうかい

 

かかりつけ医
い

 

(いつも 行
い

っている 病 院
びょういん

) 

に 電話
でんわ

します。 

熱
ねつ

が ある とき 

具合
ぐあい

が 悪
わる

いとき 

受診
じゅしん

・相談
そうだん

センターに 電話
でんわ

します。 

019-651-3175 (毎日
まいにち

・24時間
じかん

)  

かかりつけ医
い

 

(いつも 行
い

っている 病 院
びょういん

) 

に 行きます。 

コロナウィルスの 検査
けんさ

が 

できる 病 院
びょういん

に 行
い

きます。 

・かかりつけ医
い

 

(いつも 行
い

っている 病 院
びょういん

) 

が ない。 

・どの 病 院
びょういん

に 行
い

けばいいか 

わからない 

紹 介
しょうかい

 

地域
ちいき

外来
がいらい

・検査
けんさ

センターで 

検査
けんさ

することも あります。 

相談
そうだん

したいとき 

(具合
ぐあい

が 悪
わる

くない とき) 

一般
いっぱん

相談
そうだん

窓口
まどぐち

に 電話
でんわ

します。 

019-651-3175 (毎日
まいにち

・24時間
じかん

)  

紹 介
しょうかい

 

64歳
さい

までの みなさん  

新型
しんがた

コロナウィルス ワクチン 注 射
ちゅうしゃ

が 少
すこ

し 遅
おそ

くなります。 

奥州市
おうしゅうし

の HPを 見
み

てください。 


